
 

 

 

県議会予

算委員会で

中根さち議

員が、高校

の PTA 会費など保護者の諸負担費の見直しを求

めました。 

 現在県立高校１２校に保護者負担で各教室に

エアコンが設置されています。その維持費も生

徒一人当たり年間７千円～１万円も PTA 会費と

して負担しています。 

昨年度、私は追手前高校のエアコンの問題を

常任委員会で追及しました。耐震工事のため一

端移設する380万円の費用までも、PTAに負担さ

せることは問題だと、是正を強く求めていまし

たが、そのことなども含めての、改善を求める

質問となりました。 

教育長は、未設置の 22校をどうするのかも含

め、早急に全体計画を立て、公費で負担する方

向で検討するとの答弁をしました。 

さらに、教育

長は、本来、

学校教育費と

して公費で賄

われるべき、

卒業式の生花代、来賓の弁当代、卒業証書の筆

耕代、工程の植栽剪定代、大学受験用の情報資

料や書籍関係までPTA負担が恒常的に行われ「保

護者に甘えている」実態を明らかにしました。 

そのうえで、年間３～４万円にも膨らんでい

る PTA 諸会費の現状を改善するため、これらの

公費負担の在り方を検討していくと答弁。早期

の実施をなお求めていきます。 

吉良富彦事務所  855-9439 愛宕商店街 

議会控室        823-9524 県議会内 
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無料 法律相談 

4月18日（木）午後6時～8時 

弁護士 山本尚吾さん 

場所 吉良富彦事務所（愛宕商店街） 
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